
Etudiant débutant

Par Alexandre Dieudegard, le 11/10/2014 à 14:38

Bonjour, je m'appelle Alexandre, j'ai 17 ans et je suis en L1 de Droit à Reims. Plus tard 
j'envisage de faire du Droit fiscal, mais pour l'instant je me satisfait à ce que je fais. Je viens 
ici, dans l'espoir d'avoir des réponses sur les questions juridiques que je me pose.

Par joaquin, le 11/10/2014 à 16:47

Bienvenue sur le forum et n'hésitez pas à demander des conseils.

Cordialement
JG
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